

Adivinación y relaciones personales

Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Octubre 25, 2024](#)

Un tema común que la gente me cuenta es el siguiente: «Indagué sobre si esta persona va a ser el amor de mi vida, y las cartas del tarot dijeron que sí. Le pregunté a Satanás sobre esto y por lo tanto, tiene que ser correcto».

Casi nunca me meto en estos temas salvo cuando me preguntan directamente, todos aquí lo saben después de casi 16 años en esta comunidad. Evito estos temas ya que puede haber un alto nivel de parcialidad y no quiero interferir inadvertidamente en las decisiones personales de nadie. Así que lo que ocurre es que a veces, cuando las cosas se ponen realmente difíciles, la gente necesita ayuda sobre estos temas, así que voy a repasar ese tema para aclararlo un poco.

La gente entabla relaciones, que pueden ir de agrias a estupendas, sin entender cómo funciona la adivinación. La situación con la Adivinación es que la mayoría de las personas son muy egocéntricas y pueden influir mucho en sus propias lecturas. Cuanto menos clarificada esté tu alma y tu mente, más se reflejará esto en la Adivinación, que en muchos casos puede mostrarte tu propia parcialidad sobre un tema.

En cuestiones de amor y sexo, la mayoría de las veces, la gente no lo ve claro. Los Dioses tampoco van a hacer todas las elecciones por ti. Si preguntas y encuentras que una persona es un buen o mediano candidato, todavía tienes que jugar esto por ti mismo. Los problemas que existen en ambas personas psicológicamente, mentalmente o de otras maneras, siguen existiendo y van a interactuar. Vas a tener que enfrentarte a estas circunstancias y navegar a través de ellas. Ninguna relación está hecha en el «cielo» y todas las relaciones humanas requieren mantenimiento, trabajo,

comunicación y comprensión para tener éxito. Tratar de salir de esta situación a través de los Dioses, es delirante.

La misma situación podría darse en el caso de que uno tenga un bebé, y pregunte a los Dioses «¿Vivirá y prosperará el bebé?». La respuesta podría ser afirmativa. Eso es también lo que quieren los Dioses. Pero si dejas de alimentar y cuidar al bebé, ¿cómo esperas que esté sano? Todas las predisposiciones pueden existir para obtener buenos resultados, pero si los seres humanos no ponen de su parte, nada llega a ser.

Esto se aplica a todo y por eso también insisto mucho en que siempre hagamos nuestra parte en la vida, porque los Dioses pueden ayudar, guiar y controlar las situaciones, pero no pueden vivir nuestras vidas por nosotros, ni harán lo que se supone que debemos hacer nosotros mismos.

En el ejemplo de las relaciones, puedes hacer 100 lecturas, 200 hechizos, y aún así si no tienes una buena comunicación con tu pareja o ellos no te entienden fundamentalmente (construcción de la relación) nada será ayudado de este proceso. La sinergia entre sus acciones y la orientación que usted recibe, debe ocurrir, para el éxito.

Mucha gente puede amar a la persona equivocada en esta vida. No hace mucho tiempo una SS compartió conmigo una historia sobre su novio abusivo y cómo cada vez que ella estaba haciendo una lectura, la lectura salía que ella debía continuar la relación con él. Supuestamente, la lectura afirmaba que esto debía continuar. Estamos hablando de recibir palizas y cosas relacionadas. Maltrato, consumo de drogas, todo tipo de cosas destructivas. Luego citaron la Sinastría que a todos los efectos se veía bien, sin embargo, ¿qué es la Sinastría y una Lectura, donde la realidad está mostrando todos los mensajes opuestos?

La relación también estaba más allá del punto de poder ser salvada. Si se cruza ese punto, no hay nada más que hacer.

Lecturas como ésta pueden resultar muy sesgadas debido al contenido emocional subyacente. Hay que observar la realidad.

Según la lógica y los Dioses, cosas así no deberían continuar en la vida de uno. Ser maltratado físicamente es una línea roja que nadie debería aceptar bajo ninguna circunstancia. Las personas que existen activamente solo para dañar a otras personas, muchas veces no merecen ninguna compañía y mucho menos «salvación». Deberían quedarse solas durante un tiempo y expiar sus errores, creando una mejor situación interna antes de entablar relaciones con los demás.

Cuando uno quiere tomar decisiones en estos ámbitos, es importante consultar su propio corazón y su propio juicio. La experiencia, la pura suerte, o encontrar a una buena persona, son también tres temas importantes en los que uno debe fijarse. No esperes encontrar al amor de tu vida en un puticlub, por así decirlo. Intente ser objetivo. Aunque eso no es decisivo (en esta vida puede pasar cualquier cosa), cuanto más conciencia general se tenga de la vida, menos errores se cometerán también en el ámbito del amor.

Si uno hace el intento de echar esta decisión a los Dioses y no funciona, entonces uno empezará a culpar a los Dioses o a venerarlos, por lo que es producto la mayoría de las veces, de su propio juicio. En los casos en que los Dioses están involucrados en estos procesos, no serás golpeado, humillado, o experimentarás circunstancias condenatorias de indigencia, consumo de drogas, o numerosos otros temas que nuestra familia a veces comparte conmigo.

O incluso situaciones que pongan en peligro la vida que puedan surgir de estos. Si las relaciones requieren una presión excesiva, mantener constantemente a la gente atada, violencia, golpes, humillaciones y cualquier otra cosa, no son relaciones formales de valor. El amor por definición no va a tener estas cosas para mantenerse vivo. Uno puede estar experimentando otros niveles de existencia allí, pero no están experimentando amor o confianza.

Ahora, como nota final, hay ciertas personas en esta vida que pueden sacar lo peor de uno a otro. Si uno ve que esto sucede, lo cual es fácil de darse cuenta, la mejor opción es siempre seguir adelante. Hay que separarse y seguir adelante. Cuanto más se avance en esa línea, probablemente nos espere toda una vida de destrucción. Mucha gente en las relaciones comete el error de pensar que hay que «salvar» a la otra persona, pero al fin y al cabo la gente debe hacer su propia «salvación» tanto como la otra persona en la relación intenta hacerlo.

Las incompatibilidades extremas entre las personas tienden a no funcionar a largo plazo. Si bien el amor puede curar, no puede utilizarse como justificación para el abuso o la agresión física o por drogas. Ese no es el camino del amor, ni de las relaciones adecuadas.

Si las personas sacan monstruos de tu interior, arruinan tu vida, trabajo, negocio, no pueden tolerar tu existencia, y mucho menos esto escala a violencia física, eso va más allá de decir que no es una relación apropiada. No importa lo que digan aquí las cartas del Tarot o la Sinastría, esto es un espejo para obtener más información, no para basar toda tu vida sin escuchar a tu corazón y a la lógica. En temas de amor, hay que tratarlo así.

Hay que hacer todo lo posible por mantenerse alejado de circunstancias muy tóxicas.

La Suma Sacerdotisa Lydia dijo:

La gente tiene que usar el sentido común. No puedes desperdiciar o arruinar tu vida porque crees que la adivinación te dijo algo.

*Cuando se trata del tarot y otras formas de adivinación, **no** deben utilizarse como respuestas estrictas de sí/no. No muestran respuestas inamovibles. Muestran la energía de una situación, y entonces debes utilizar la lectura para tomar una decisión por ti mismo. Esto también me lo han dicho los Dioses.*

He estado haciendo tarot durante mucho tiempo, incluso antes de encontrar el JoS. Así que cuando la gente simplemente coge una baraja y dice cosas como «Pero Satanás me lo dijo en una carta»... así no es como funciona. Hay que interpretar la carta y pensar en ello, y combinarlo con el sentido común.

*Para todas las áreas de la vida, la adivinación puede definitivamente ayudar a clarificar una situación y dar una visión, si se usa correctamente. Pero luego debes tomar tu propia decisión. **Sólo tú eres responsable de las decisiones de tu vida**, no puedes echarle la culpa de nada a «¡Pero si me lo dijo Satanás y se equivocó o me mintió!».*

Además, una respuesta de la Suma Sacerdotisa Lydia sobre el tema debe ser leída arriba.